



Fig. 1.—Marqués de Valdavia.

LOS "CHRISTMAS" DE LOS ARQUITECTOS

Perdonen, ante todo, el empleo de esta palabra inglesa; bien quisiera se hubiese encontrado una española que fuese equivalente para designar las tarjetas artísticas de felicitación navideña, ya que ninguna de las propuestas en los diferentes artículos de Prensa tuvo la fortuna de generalizarse. Los franceses las llaman "les cartes de nouvelle année", y también "la carte de vœux", pues siempre hay en ellas una cartela deseando los mejores votos de felicidad en el año nuevo.

Ya que no palabras, han sido los hechos

—y esto lo eficaz en todos los órdenes de la vida— los que han acertado en España respecto a estas tarjetas de felicitación con sentido artístico, ya que la cortesía de enviarlas es de añeja tradición y de modo bien efusivo en cordiales autógrafos. En muy pocos años estas tarjetas navideñas han alcanzado un esplendor de presentación, gusto artístico, ingeniosidad de temas y una variedad de técnicas, de dibujo y de impresión, que en nada envidian a los más bellos "christmas" ingleses; pues ya no se limitan las personas de